

## Le mur du Sahara, un mur oublié (12.11.11)

**L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte et Gramsci Bruxelles vous proposent une conférence-débat sur le Mur de sable (saharaoui)-Un Mur de dunes, de barbelés et de mines, long de 2.700 km, construit par le Maroc, qui sépare le Sahara Occidental en deux parties inégales, la plus grande et la plus riche se trouvant sous occupation marocaine.**

Car le Maroc poursuit non seulement l'occupation, mais exploite les ressources naturelles (mines de phosphate) et halieutiques des Sahraouis (1.500 km de côtes poissonneuses), signant même des accords de pêche avec l'Union européenne. Depuis 1975, 165.000 réfugiés sahraouis vivent oubliés dans le désert algérien, dans des conditions de vie inhumaines.

Le plan de paix de l'ONU adopté en 1991 prévoit l'organisation d'un référendum d'autodétermination qui à ce jour n'a pu être réalisé suite aux intransigeances du gouvernement marocain.

Avec la participation de :

-SALEK ABDERRAHMAN, Représentation du Front POLISARIO(Sahara Occidental) pour la Belgique et le Luxembourg  
-VINCENT CHAPEAUX Chercheur post-doctorant en droit international et en relations internationales à l'Université Libre de Bruxelles  
-WILLY MEYER (sous réserve) élu espagnol au Parlement européen, responsable de la revue du PGtransform!

Débat animé par Hilt Teuwen, secrétaire générale du Comité belge de soutien au peuple sahraoui.

### Aspects pratiques

Mercredi 23 novembre 2011  
à 19h00, salle Espace Marx  
Rue Rouppe 4-1000 Bruxelles  
P.A.F. : 2 euros  
Informations : Matthieu Tihon 02 512 50 93 / 0473 49 67 79 /acjj@skynet.be

Avec le soutien de la Communauté française de Belgique